

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'échevin Lavallée dissident).

24.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$3,356.08 et d'appliquer ce montant au parachèvement de certains trottoirs permanents.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—De la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$2,101,995 pour l'exécution de travaux permanents.

26.—De la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$3,450 à l'effet de macadamiser la rue DeLévis.

27.—De la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$493.15 pour payer le salaire d'un homme d'écurie.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin GALLERY, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$125 pour payer les uniformes des réparateurs de fils du service des Alarmes d'incendie.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'autoriser une sous-commission et le surintendant du service des Alarmes d'incendie à visiter certaines villes américaines dans le but d'obtenir des informations concernant les systèmes les plus modernes, et demandant à cette fin un crédit de \$600.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté, à condition, cependant, que la sous-commission ne soit pas composée de plus de deux membres de la Commission.

30.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de nommer le sous-chef Tremblay assistant-chef du service des Incendies.

Question différée à la demande de M. l'échevin M. Martin.

31.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, au sujet de la permission accordée par l'inspecteur des Edifices pour l'érection d'une salle d'exercices militaires sur l'avenue Esplanade.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'échevin Proulx dissident).

32.—De la Commission des Marchés, demandant certains crédits: (1) \$250 pour agrandir la couverture du marché Saint-Jean-Baptiste, (2) \$250 pour parachever l'installation de la pesée de l'avenue Atwater, (3) \$40 pour réparer les balances du marché à bestiaux de l'Est.

Renvoyé à la Commission des Finances.

33.—De la Commission de l'Incineration, à l'effet d'adjuger un contrat pour l'enlèvement des matières fécales à M. Alfred Cossette.

Renvoyé à la Commission des Finances.

34.—De la Commission de l'Incineration, à l'effet d'adjuger à M. A. Chevalier un contrat pour l'enlèvement des charognes.

Question différée à la demande de M. l'échevin M. Martin.

35.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet de donner ordre aux chefs des différents services de mettre en lieu sûr les livres et documents avant la fermeture de leurs bureaux.

Sur proposition de M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet de payer, à même les crédits de l'année courante, un compte de \$8.20.

Sur proposition de M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin DESERRES, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted. (Ald. Lavallée dissenting).

24.—From Road Committee to vary \$3,356.08 to complete certain permanent sidewalks.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it as

*Resolved:* That said report be received and adopted.

25.—From Road Committee for an appropriation of \$2,101,995 for permanent works.

26.—From Road Committee for an appropriation of \$3,450 to madacimize DeLévis street.

27.—From Police Committee to vary \$493.15 to pay salary of a stableman.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. GALLERY, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

28.—From Fire and Light Committee to vary \$125 to pay uniforms for linemen of Fire Alarm department.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. ROBIL-LARD, it as

*Resolved:* That said report be received and adopted.

29.—From Fire and Light Committee, to send sub-committee, and superintendent of the Alarm department, to American cities to obtain information concerning modern fire alarm systems, and to vary \$600 for that purpose.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. ROBIL-LARD, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted, on condition, however, that the sub-committee shall not be composed of more than two members.

30.—From Fire and Light Committee to appoint sub-chief Tremblay deputy chief of the Fire department.

Consideration deferred at the request of Ald. M. Martin.

31.—From Fire and Light Committee anent permit granted by Building inspector for the erection of an Armory Hall on Esplanade avenue.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. MERCIER, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted. (Ald. Proulx dissenting).

32.—From Market Committee for certain appropriations: (1) \$250 to extend roof of St. Jean-Baptiste market; (2) \$250 to complete installation of weigh-house on Atwater avenue; (3) \$40 to repair scales Eastern cattle market.

Referred to the Finance Committee.

33.—From Incineration Committee to award contract for removal of night soil to Alfred Cossette.

Referred to the Finance Committee.

34.—From Incineration Committee to award contract for removal of carrion to A. Chevalier.

Consideration deferred at the request of Ald. M. Martin.

35.—From City Hall Committee to order heads of departments to have books and documents placed in safety before the closing of offices.

On motion of Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. GIROUX, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

36.—From City Hall Committee to charge an account of \$8.20 against appropriation for current year.

On motion of Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. DESERRES, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.